

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL
Vía Aurelia 677 – 00165 Roma, Italia

30 de marzo de 2020

A los misioneros
de *Juventud y Familia Misionera*

Muy estimados en Jesucristo:

Este año, por la pandemia mundial del coronavirus, las tradicionales misiones de Semana Santa han sido canceladas, pero no se ha cancelado y sigue muy presente la gran necesidad de tantas personas que más que nunca anhelan la fuerza de la luz Pascual, de la que emanan la paz y amor de Cristo en su pasión, muerte y resurrección.

El momento presente nos apremia a anunciar este mensaje de esperanza. En este año nos dirigiremos en primer lugar a las personas más cercanas, a los que viven en nuestra casa, a los familiares, amigos, vecinos de casa, contactos virtuales – ¡y no es fácil dar testimonio en su propia tierra (cf. *Lc 4,24*)! – sin olvidar a los más necesitados, sumándonos así al impulso evangelizador de la Iglesia y poniendo en juego toda la creatividad e iniciativa de las que puede ser capaz un corazón misionero enamorado de Jesucristo.

Somos evangelizadores, «porque, urgidos por el deseo de Cristo de encender el fuego del amor del Padre en los corazones, vivimos como discípulos misioneros la tarea de anunciar el Reino y hacer llegar la luz del evangelio a todo el mundo» (*Estatutos de la Federación Regnum Christi*, 20).

Como Colegio Directivo General del Regnum Christi les aseguramos un recuerdo especial en nuestras oraciones por el fruto de su esfuerzo misionero y nos confirmamos de ustedes afmos. en el Señor,



P. John Connor, L.C.



Nancy Nohrden



Félix Gómez Rueda



Francisco Gámez-Arcaya



Álvaro Abellán-García